

## ПОЛОЖЕНИЕ

### о Международном конкурсе ледовых и снежных скульптур «Бриллианты Якутии»

#### ОРГАНИЗАТОРЫ КОНКУРСА

- Окружная администрация города Якутска
- Управление культуры и духовного развития Окружной администрации города Якутска
- ООО «Парк «Северное сияние»»

#### МЕСТО ПРОВЕДЕНИЯ

РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ, Республика Саха (Якутия), город Якутск, 202 микрорайон, Ледовый Парк «Северное сияние»

#### СРОКИ ПРОВЕДЕНИЯ

29 ноября по 03 декабря 2016 года

#### ЦЕРЕМОНИЯ НАГРАЖДЕНИЯ ПОБЕДИТЕЛЕЙ

04 декабря 2016 года

#### ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ

Международный конкурс ледовых и снежных скульптур «Бриллианты Якутии» (далее – конкурс) проводится в период с 29 ноября по 03 декабря 2016 года в городе Якутске в рамках Всероссийского фестиваля «Зима начинается с Якутии». Общее руководство подготовкой и проведением конкурса ведется оргкомитетом Международного конкурса ледовых и снежных скульптур «Бриллианты Якутии» (далее – оргкомитет).

#### Цели и задачи:

- Развитие традиций, популяризация и совершенствование искусства мастеров художественной обработки льда и снега
- Обмен творческим опытом, поддержка и развитие творческой активности мастеров
- Организация культурного отдыха гостей и жителей города Якутска в зимнее и весеннее время, организация семейного отдыха.
- Создание имиджа города Якутска как центра культурного туризма
- Поддержка творческой активности, стимулирование культурного отдыха в зимнее время

#### НОМИНАЦИИ

Конкурс проводится по следующим номинациям:

- **ЛЕДОВАЯ СКУЛЬПТУРА**
- **СНЕЖНАЯ СКУЛЬПТУРА**

#### УЧАСТНИКИ

Участниками конкурса могут стать профессиональные художники, скульпторы, самодеятельные художники, мастера прикладного искусства, студенты и преподаватели ВУЗов, колледжей, училищ РФ и зарубежья. К участию в конкурсе приглашаются команды в составе 2-х человек. Возраст участников – от 18 лет и старше.

#### УСЛОВИЯ КОНКУРСА

##### Порядок подачи и отбора заявок:

Команды-участницы должны пройти процедуру подачи и отбора заявок путем предоставления в оргкомитет:

- заявки установленного образца
- копии паспорта каждого участника
- копии СНИЛС (или иного страхового свидетельства)

- копии ИНН (или иного документа, подтверждающего статус налогоплательщика)
- эскизного проекта ледовой или снежной композиции

Прием заявок и эскизов осуществляется **до 10 ноября 2016 года**. Для подачи конкурсных документов можно воспользоваться одним из предложенных способов:

- отправить по электронной почте: cultura521@mail.ru
- отправить по факсу: +7 (4112) 40-80-52
- принести по адресу: г. Якутск, пр. Ленина, 15, каб. 502

По результатам конкурсного отбора эскизов к участию допускаются по **25 команд** в каждой номинации, которым направляется официальное приглашение.

**Тема скульптур – свободная.**

### **МАТЕРИАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКОЕ И БЫТОВОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ**

Участникам конкурса предоставляются:

- 8 ледовых блоков размером 1,5 x 1,0 x 0,3 м (ЛЕДОВАЯ СКУЛЬПТУРА)
- 1 куб прессованного снега размером 2,5 x 2,5 x 3,0 м (СНЕЖНАЯ СКУЛЬПТУРА)
- Возможность подключения к электросети (220 вольт), обеспечение горюче-смазочными и расходными материалами во время проведения конкурса
- Место для отдыха и обогрева
- Проживание для иностранных и иногородних участников
- Бесплатные горячие напитки (чай, кофе) во время работы
- Завтрак и ужин (только для иностранных и иногородних участников)
- Переводчики (в случае необходимости)
- Помощь технического персонала и средств малой механизации на рабочей площадке

### **ФИНАНСОВЫЕ УСЛОВИЯ**

Оргкомитет берет на себя следующие обязательства по финансированию расходов участников:

- Обеспечивает иногородним участникам частичную компенсацию проезда от места проживания (нахождения) до города Якутска и обратно в размере стоимости авиабилета «эконом-класса» (на момент покупки), но не более **25 000 рублей** на человека.
- Обеспечивает иностранным участникам частичную компенсацию проезда из пункта отправления на территории Российской Федерации до города Якутска и обратно в размере стоимости авиабилета «эконом-класса» (на момент покупки), но не более **30 000 рублей** на человека.

Компенсации расходов на приобретение авиабилетов иностранным и иногородним участникам выплачивается строго на основании документально подтвержденных расходов на приобретение авиабилетов (в том числе электронных и посадочных талонов).

- Оплачивает расходы на проживание в двухместном номере со всеми удобствами в одной из комфортабельных гостиниц города Якутска во время проведения конкурса.
- Берет на себя расходы на трехразовое ежедневное питание во время проведения конкурса.

### **ИНСТРУМЕНТЫ И ОБОРУДОВАНИЕ**

Команды обеспечиваются помостом и емкостью для воды. Остальными инструментами и оборудованием, необходимым для работы авторы обеспечивают себя самостоятельно.

При подведении итогов учитывается использование светового оформления скульптур (оригинальная подсветка, огонь и т.п.) Предоставление необходимого оборудования производится по согласованию с организаторами.

### **ЖЮРИ**

Состав жюри конкурса формируется из числа профессиональных художников и скульпторов, представителей Союза художников России и Союза художников Якутии, мастеров международного уровня и утверждается оргкомитетом конкурса.

## **ТЕХНИКА БЕЗОПАСНОСТИ**

Каждый участник должен иметь медицинскую страховку и несет личную ответственность за соблюдение правил техники безопасности.

## **КРИТЕРИИ ОЦЕНКИ КОНКУРСНЫХ РАБОТ**

Конкурсные работы оцениваются жюри по следующим критериям:

- Полнота и выразительность раскрытия темы
- Техника и мастерство обработки материала
- Степень законченности произведения
- Рациональное использование материала (использовать предоставленный материал как можно в полном объеме)
- Визуальное и эстетическое воздействие на зрителя

## **НАГРАЖДЕНИЕ**

По итогам конкурса жюри присуждают I, II и III места в каждой номинации.

Команды-победители в номинациях «ЛЕДОВАЯ СКУЛЬПТУРА» и «СНЕЖНАЯ СКУЛЬПТУРА» награждаются кубками, памятными дипломами и денежными премиями:

### **ЛЕДОВАЯ СКУЛЬПТУРА**

I место – 2 500 долларов США

II место – 1 500 долларов США

III место – 1 000 долларов США

### **СНЕЖНАЯ СКУЛЬПТУРА**

I место – 1 000 долларов США

II место – 800 долларов США

III место – 500 \$ долларов США

Всем участникам вручаются дипломы участников и памятные подарки или компенсационные выплаты. В каждой номинации учреждается Приз памяти Владимира Игнатьева – денежная премия в размере 20 000 рублей, приз и диплом. В каждой номинации учреждается приз капитанов – денежная премия в размере 20 000 рублей и диплом.

## **REGULATIONS**

### **on the International Contest of Ice and Snow Sculptures “Diamonds of Yakutia”**

#### **CONTEST ORGANIZERS**

- Yakutsk City Administration
- Yakutsk City Administration Culture and Spiritual Development Department
- Northern Lights Park Co., Ltd.

#### **VENUE**

Northern Lights Ice Park, 202 district, Yakutsk City, Sakha Republic (Yakutia), RUSSIAN FEDERATION

#### **DATES**

November 29 – December 3, 2016

#### **WINNERS AWARDING CEREMONY WILL TAKE PLACE ON:**

December 4, 2016

#### **GENERAL INFORMATION**

International Contest of Ice and Snow Sculptures “Diamonds of Yakutia” (hereinafter – Contest) is held in the period from November 29 till December 3, 2016 in the city of Yakutsk in the framework of the All-Russian Festival “Winter begins in Yakutia”. The preparation work and organization of the Contest is managed by the Organizing Committee of the International Contest of Ice and Snow Sculptures “Diamonds of Yakutia” (hereinafter – OC).

#### **Goals and objectives:**

- Promotion of traditions, ice carving arts popularization and development
- Exchange of arts experience, support of craftsmen activity
- Yakutsk City citizens and visitors cultural rest promotion in winter and spring time, promotion of the families activities
- Creation of Yakutsk City image as a center of cultural tourism
- Support of arts and cultural rest in winter time

#### **NOMINATIONS**

The Contest includes the following nominations:

- **ICE SCULPTURE**
- **SNOW SCULPTURE**

#### **PARTICIPANTS**

The Contest participants can be represented by professional artists, sculptures, craftsmen, university students and teachers from Russia and foreign countries. Participants’ teams must include 2 persons. The age of participant must be no less than 18 years old.

#### **CONTEST CONDITIONS**

Participants’ teams must pass applications apply and selections procedure and provide to OC:

- application in form
- copies of passports of each participant
- copy of SNILS (or other individual insurance document)
- cope of VAT Identification Number (or other taxpayer document)
- ice or snow sculpture draft picture

The deadline for applications is November 10, 2016. Participants can use the following ways of communications for apply:

send it by e-mail: [cultura521@mail.ru](mailto:cultura521@mail.ru)

send it by fax: +7 (4112) 40-80-52

bring it to OC address: Office 502, Lenin ave., Yakutsk City

After applications evaluation by OC 25 teams in each nomination will be confirmed to take part in the Contest and official invitations will be sent to every participant.

Carving themes is free for any fantasy.

### **MATERIALS AND OTHER SERVICES PROVIDED**

All participants is supplied by:

- 8 ice blocks 1.5 x 1.0 x 0.3 m (ICE SCULPTURE)
- 1 cube of pressed snow 2.5 x 2.5 x 3.0 m (SNOW SCULPTURE)
- Power source duly approved (220V), supply with fuel and other consumables during the Contest
- Place for rest and warming
- Accommodation for participants from other regions and countries
- Hot drinks (tea, coffee) free of charge during the operating time
- Breakfast and lunch (only for participants from other regions and countries)
- Interpreters (in case of need)
- Assistance of technical personnel and small machines on site

### **FINANCIAL CONDITIONS**

OC covers the following expenses of participants:

- Partial payment of the Economy-Class travel expenses for round-trip from point of departure to Yakutsk for participants from other regions (on date of purchase), but no more than 25 000 rubles per person.

- Partial payment of the Economy-Class travel expenses for round-trip from point of departure on the territory of the Russian Federation to Yakutsk for participants from other countries (on date of purchase), but no more than 30 000 rubles per person.

All payments for participants from other regions and countries are the subject for compensation only in case of providing to OC in accordance with documental proved expenses for air tickets (including electronic tickets and boarding passes).

- Accommodation in double room with all necessary facilities at the one of the hotels of Yakutsk during the Contest
- Daily meals during the Contest

### **TOOLS AND EQUIPMENT**

Teams are provided with the stage for operation and water tank. Other tools and equipment are the subject for participants supply themselves.

In summing up the results of the Contest jury takes into account the way of sculptures lighting (original lighting, fire, etc.) Provision of all necessary equipment will be organized in consultation with OC.

### **JURY**

Jury includes professional artists and sculptures, representatives of the Artists Union of the Russian Federation and the Artists Union of the Sakha Republic (Yakutia). The list of jury will be approved by OC.

### **ACCIDENT PREVENTION**

Each participant must have medical insurance and is personally responsible for compliance with safety regulations.

### **CRITERIA FOR EVALUATION**

All participants' works will be evaluated by the following criteria:

- Completeness and expressiveness of theme
- Technology skills and processing material
- Stage of finishing of works

- Efficient use of material (use the provided material as much as possible in its entirety)
- Visual and aesthetic impact on the viewer

## **REWARDING**

As a result of the jury evaluation there will be awards for 1<sup>st</sup>, 2<sup>nd</sup> and 3<sup>rd</sup> place in each nomination. Team-winners in nominations of "ICE SCULPTURE" and "SNOW SCULPTURE" will be awarded with cups, diplomas and money prizes:

### **ICE SCULPTURE**

1<sup>st</sup> place – 2,500 US dollars

2<sup>nd</sup> place – 1,500 US dollars

3<sup>rd</sup> place – 1,000 US dollars

### **SNOW SCULPTURE**

1<sup>st</sup> place – 1,000 US dollars

2<sup>nd</sup> place – 800 US dollars

3<sup>rd</sup> place – 500 US dollars

All participants will be awarded with diplomas and memorable gifts or compensation. Each nomination establishes a prize in the memory of Vladimir Ignatiev – a cash prize 20,000 rubles, prize and diploma. Each nominations establishes masters prize – a cash prize 20,000 rubles and diploma.